

57. Hof Frambach



Der einstige kleine Hof Frambach in Oberaußem, Zur Ville einst Bahnstraße, 1953
Am Ende der Bahnstraße, heute Zur Ville, neben dem Wohnhaus Schneider, befand sich die kleine in sich geschlossene Hofanlage der Familie Frambach.
Familie Frambach bearbeitete ihre Felder im Gegensatz zu den meisten Kleinbauern des Ortes mit Hilfe eines Pferdes.

Nach dem 2. Weltkrieg, in den 1950er Jahren, wurde die Landwirtschaft auf dem Hof Frambach eingestellt.
Die Gebäude werden heute nur noch als Wohnhaus genutzt.